

## COMMUNIQUÉ

### Grave accident de moto lors d'un essai routier

**Montmagny, 28 juillet 2024** – Aujourd'hui vers 11h40, un grave accident de moto a eu lieu sur le circuit de l'Autodrome Montmagny. Un motocycliste expérimenté a subi des blessures mettant sa vie en danger lors d'une perte de contrôle. Il a été transporté d'urgence dans un centre hospitalier.

Opérés par Pete Moto, ces essais ont lieu dans un cadre contrôlé. À noter que de nombreuses mesures de sécurité sont en place afin d'assurer la protection de tous les participants et que la piste ne présente aucune défaillance. En 15 ans d'opération, un tel événement ne s'était jamais produit.

Les médias et le public sont priés de respecter la vie privée de la personne impliquée et de sa famille durant cette période. Nos pensées les accompagnent.

-30-

#### Information :

Sarah Lavoie, responsable des communications, 581-991-7228 ou par courriel à [info@autodromemontmagnyspeedway.com](mailto:info@autodromemontmagnyspeedway.com).

#### ***À propos de l'Autodrome Montmagny***

*Fondé en 1994, l'Autodrome Montmagny est un circuit de course de 3/8 de mile situé à Montmagny, Québec. Depuis plus de 15 ans, les nouveaux propriétaires accueillent une variété d'événements de sports motorisés, notamment des courses de stock-car, de drag, de drift, et des essais de moto. Avec ses installations modernes et son engagement envers la sécurité et l'excellence, l'Autodrome Montmagny est une destination prisée pour les amateurs de sports motorisés.*